



LA GAZETTE DE MI-FORET

LE BULLETIN D'INFORMATION MENSUEL DE VOTRE CENTRE EQUESTRE PRÉFÉRÉ

FEVRIER. 2023, NUMÉRO 2

SHE'S BACK !

SA PREMIÈRE PARUTION A FAIT SENSATION AUPRÈS DE VOUS, ALORS VOICI LE DEUXIÈME
NUMÉRO
BONNE LECTURE...



LE STAGE DU CAVALIER PRO

NICOLAS GARRIGUES A MI-FORET :

Il était temps ! Malgré quelques problèmes d'organisation, le stage tant attendu a eu lieu. Nicolas Garrigues, cavalier professionnel, est venu passer la journée avec les cavaliers galop 6/7.

L'occasion pour eux de découvrir de nouveaux exercices et de s'enrichir en conseils venant d'un cavalier extérieur.

Ils ont commencé par une séance de plat avec un parcours de lignes de barres au sol. Le but étant de rester régulier pour faire à chaque fois le même nombre de foulées.

Après avoir mangé de bonnes pizzas, les cavaliers se sont remis en selle sous un magnifique soleil. Ils ont travaillé sur le même parcours que le matin, cette fois ci à l'obstacle.

Cela leur a permis d'appliquer ce qui avait été vu en plat et de l'améliorer en saut.

Globalement les stagiaires et leurs destriers ont fini sur de bonnes notes, alors...vivement le prochain stage !

NEWS

• Le retour des vétérans

Fin mars, plus précisément le 26, Céline et Cyril font leur comeback après un an sans compétition, vous pourrez venir les supporter lors du concours officiel au club. Si vous ne les voyez pas, pas de panique ils seront sûrement en train de se détendre à la buvette ;) Et puis qui sait peut être l'un deux paiera sa tournée pour fêter un éventuel classement, zéro pression voyons...



• Du changement d'équidé, la relève :

Récemment les petites jeunettes ont eu l'occasion de changer de montures, Lucky a eu de nouvelles cavalières sur son dos alias Maïwenn, Eloïse et Adèle. Capad, le petit mais rapide fjord de course a été monté par Maïwenn. Attention Elodie tu te fais piquer tes poneys, t'inquiète elles en prennent bien soin. Qui sera le/la prochain(e) ?

LES DERNIERES CHUTES

En ce mois de l'amour, nos amis cavaliers ne sont pas tombés amoureux, en revanche ils sont tombés de cheval...

Anna n'a pas fini son parcours lors du concours à Iffendic puisque Vandame a décidé de lui faire une "bibinite". Les sorties en carrière ne sont pas une réussite pour Pauline puisqu'après sa chute avec Turbo elle est tombée de Vegas ce mois-ci.

Mégane a également chuté avec Gretha lors du cours de ratrapage. Une sacrée chute puisque les deux ont fait l'autruche mais heureusement plus de peur que de mal,

Clémie a eu envie de copier sa copine et est tombée le lundi de la reprise avec Oscar.



Maiwenn T.

Ce mois-ci, la médaille des chutes revient à Hélin qui comptabilise 2 chutes à son actif. La première chute lors de son parcours en club 2 à Betton, heureusement elle finit avec un magnifique classement en club 1 juste après. Et qui dit nouvelle cartouche rachetée et changée dit... une séparation de corps lors du stage avec Nicolas Garrigues. Son nouvel airbag est déjà bien bien rentabilisé.

L'INTERVIEW DU MOIS

POUR CE MOIS DE FÉVRIER, LES INTERVIEWS DES CAVALIERS DU CLUB COMMENCENT, ET QUOI DE MIEUX QUE DE DÉBUTER PAR UNE DES PLUS ANCIENNES CAVALIÈRES DE MI-FORÊT.



Peux-tu te présenter en quelques mots ? Et ton cheval ? Depuis combien de temps es-tu à Mi-Forêt ?

Anaïs, 34 ans, galop 7 en poche depuis pas mal d'années. Propriétaire du plus merveilleux cheval âgé de maintenant 15 ans, Utrillo Cabami. Je suis à Mi-Forêt depuis l'âge de 5 ans.

Quelle est ta discipline préférée en équitation ? Et pourquoi ?

Dans l'équitation je suis vraiment passionnée par tout mais j'ai un petit penchant pour le CSO parce que je trouve qu'on a certaines sensations incroyables qu'on ne retrouve pas dans les autres disciplines.

Qu'est-ce que l'équitation t'apporte ou t'a apporté dans ton parcours ?

L'équitation m'apporte une remise en question perpétuelle, une prise en compte et une écoute indispensable de nos partenaires de travail, un partage incroyable entre passionnés...

Peux-tu nous parler de ta formation ? En quoi cela consiste ? Que comptes-tu faire à la fin de celle-ci ?

Je suis rentrée en formation pour devenir monitrice d'équitation en octobre 2022. Cette formation qui dure 1 an est très intense, très enrichissante tant sur le point de vue équestre que sur le point de vue humain, et j'ai l'impression que je commence seulement à vraiment connaître les chevaux même après presque 30 ans de pratique, nous apprenons énormément sur la théorie et sur la pratique, histoire de transmettre le mieux possible.

A la fin de ma formation j'aimerais trouver une structure où je peux bien entendu principalement enseigner mais aussi continuer de monter à cheval pour continuer à progresser.

Quels sont tes objectifs pour cette année ?

Mes objectifs pour cette année sont assez cartésiens, c'est à dire réussir à obtenir mon diplôme et trouver rapidement un poste pour la suite.

Si tu pouvais dire un mot à la "Ana" d'il y a 10 ans, que dirais-tu ?

Si je pouvais dire un mot à la Ana d'il y a 10 ans ça serait très simple : "Pourquoi tu ne t'es pas lancée plus vite dans ce domaine, c'était déjà une certitude".

Et pour finir, peux-tu décrire Mi-Forêt en 2-3 mots ?

Mi-Forêt en 3 points : Incroyable, Bien-être animal et Famille

DATES A RETENIR

Les prochains concours

- 5 mars : Vitré (Hunter)
- 26 mars : Mi-Forêt (CSO)
- 7 mai : Mi-Forêt (Hunter)

Les anniversaires à venir

- 6 mars : Elisa
- 23 mars : Céline
- 22 mars : Eloïse
- 25 mars : Eva

Les vacances à Mi-Forêt

- Du 17 au 21 avril :
 - STAGE G1/G2/G3
 - STAGE G5/G6/G7
- Du 24 au 28 avril :
 - STAGE G3/G4

La GAZETTE sur les réseaux



@lagazettedemiforet



Gazette de Mi-Forêt

LE MOT DE LA FIN...

Merci pour vos précieux retours sur la gazette de Janvier, nous attendons ceux de celle-ci avec impatience !

Bisous la TEAM MIF

RESULTATS DES CONCOURS

En ce début du mois, les cavaliers étaient en concours à Betton.

Pour leur premier concours en extérieur (club 4) Maelie fait un très beau sans faute avec Albion. De même pour sa soeur Tina avec Oscar ainsi que Romane avec Albion.

De beaux parcours qui mènent à de beaux classements : En club 3, une 9ème place pour Louna et Ukraine et aussi une 12ème place pour Elodie et lucky.

Yohan finit 6ème avec Astuce en Club 2 et après sa chute, Hélin finit 3ème en Club 1 avec And.



Maïwenn T.

Fin du mois, le club s'est rendu à Iffendic. La journée fut riche en classements et en parcours sans faute puisque Eloïse termine 5ème de la Club 3 avec Ukraine.

En club 2, Eva réalise un double classement car elle finit 2ème avec Ukraine et 3ème avec Turbo. Mathilde se classe également 5ème avec Lucky.

Yohan remporte la Club 1 avec Astuce suivi de très près par Hélin et And qui terminent à la 3ème place.

La Club Elite est également remportée par Mi-Forêt puisqu'Axelle termine 1ère avec Banzai.

Côté préparatoires de beaux sans faute en 80cm avec Elodie et Lucky, Maïwenn et Galbion, Anna et Albion ainsi qu'Eloïse avec Astuce.

Hélin et And sortent également sans faute en 90cm. Louise réalise aussi un sans faute en 1m avec Boston.



Maïwenn T.